

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan dan analisis tentang kinerja keuangan pada Bank BNI (Persero), Tbk periode 2018-2021 pada waktu sebelum dan saat pandemi Covid 19 dengan menggunakan perhitungan Rasio Keuangan yang terdiri dari perhitungan data berupa CAR (*Capital Adequacy Ratio*), ROA (*Return On Asset*), LDR (*Loan to Deposits Ratio*), BOPO (*Belanja Operasional terhadap Pendapatan Opeasional*). Dengan adanya berbagai literatur baik jurnal, laporan keuangan, dll dan berbagai sumber kajian empiris yang mendukung analisis pada penelitian ini, sehingga peneliti dapat menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil perhitungan analisis rasio yang menggunakan rasio CAR (*Capital Adequacy Ratio*), ROA (*Return On Asset*), LDR (*Loan to Deposits Ratio*), dan kinerja keuangan pada Bank BNI (Persero), Tbk mengalami penurunan pada saat terjadinya pandemi Covid 19 di Indonesia.
2. Berdasarkan hasil perhitungan analisis rasio melalui rasio BOPO (*Belanja Operasional terhadap Pendapatan Opeasional*) pada Bank BNI (Persero), Tbk mengalami peningkatan pada saat terjadinya pandemi Covid 19, dimana bank belum bisa mengendalikan pengeluaran di saat pendapatan mengalami penurunan sehingga kinerja keuangan pada bank belum dikatakan efisien.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan diatas maka peneliti menyampaikan saran-saran sebagai berikut :

1. Akibat adanya pandemi Covid 19 yang mempengaruhi berbagai aspek kehidupan baik sosial maupun ekonomi, sehingga bank perlu lebih memperhatikan segala kegiatan bank salah satunya menjaga kualitas penyaluran kredit serta manajemen bank dalam menjaga kestabilan kinerja keuangan bank. Apabila bank kurang memperhatikan serta melakukan pencegahan secara cepat maka bank akan mengalami kesulitan dalam menghasilkan laba secara agresif maupun dalam membayar atau melunasi kewajiban-kewajiban yang bank miliki bahkan hingga kebangkrutan.
2. Semoga penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan referensi, pertimbangan dalam melakukan penelitian selanjutnya agar lebih lagi. Adapun peneliti berharap kedepanya bagi peneliti selanjutnya supaya memperluas jangkauan penelitian dengan menambah sampel dan juga memperpanjang periode dalam melakukan pengamatan maupun analisis, sehingga hasil penelitian yang diperoleh lebih konkret dan fluktuatif.